

Visión Transformadora del Liderazgo Gubernamental desde la Mirada de la Gerencia de Cambio

Dra. Neida Simancas¹

Resumen

El propósito de esta investigación es generar una visión transformadora del liderazgo de los entes gubernamentales desde la gerencia de cambio en la Alcaldía del Municipio Barinas. Sea desde un Contexto Ontológico del Relativismo, orientando la postura epistemológica bajo el Enfoque Cualitativo, apoyado metodológicamente en el Método Fenomenológico-Hermenéutico. Se utilizó un Diseño Emergente de tipo de campo, a través de entrevistas semi-estructuradas a profundidad donde participaron tres (03) informantes clave, de los que se extraen los hallazgos investigativos develados, con lo que los líderes de la Alcaldía del municipio Barinas puedan gestionar nuevos conocimientos en su actuación gerencial. Se concluye que, el liderazgo gubernamental dentro de la Alcaldía del municipio Barinas debe dejar de ser un factor de incertidumbre y que se convierta en un principio estratégico que contribuya día a día a nuevos elementos de la acción gerencial cimentado en la gerencia de cambio.

Descriptor: gerencia de cambio, liderazgo gubernamental, visión transformadora.

¹ Economista Agrícola, MSc. en Ciencias Económicas y Dra. En Gerencia Avanzada. Docente Titular de la Universidad Nacional Experimental de los Llanos Occidentales Ezequiel Zamora (UNELLEZ) y Coordinadora del Grupo Creación Intelectual Logos: Ciencia y Arte (UNELLEZ). E-mail: neidasimancas@hotmail.com